



EL ESFUERZO Y LA CREATIVIDAD DE LOS EQUIPOS.

UCN destacada como sede del Rally Latinoamericano de Innovación

La Universidad Católica del Norte (UCN) acogió por primera vez el Rally Latinoamericano de Innovación, donde más de 20 estudiantes de la UCN y la Universidad de Antofagasta trabajaron en la resolución de ocho desafíos globales a través de soluciones innovadoras con un enfoque social. Esta competencia, que se desarrolló durante 28 horas de intensa colaboración, permitió

a los estudiantes proponer ideas creativas y con alto impacto en su entorno. Carola Méndez, directora ejecutiva UCN del Proyecto Ingeniería 2030, indicó al respecto: "Estamos muy contentos de trabajar con estudiantes de distintas áreas como ingeniería, geología, humanidades y más, tanto de la UCN como de la UA". El esfuerzo y la creatividad de los equipos no solo des-

tacaron a nivel local, sino que uno de ellos se posicionó a nivel nacional, subrayando la calidad de las propuestas. El jurado, compuesto por destacados académicos de ambas universidades, como Marinka Varas, decana de la Facultad de Ingeniería de la Universidad de Antofagasta, evaluó las propuestas. Reina Castañeda, integrante del equipo KYARS MAPU, destacó

la importancia del trabajo en equipo y la perseverancia ante los retos: "Aunque enfrentamos problemas, como la falta de sueño y dificultades para validar información, logramos superarlos gracias a la motivación y buena comunicación entre nosotros". Por su parte, Diego Torres, gerente del Consorcio Heuma UA-UCN, resaltó el logro de obtener un tercer lugar a nivel nacional. 🏆